



«Ein offenes Ohr»

Wir sind für Sie da – jetzt erst recht!

Die Kirchliche Sozialberatung «Diakonie Ausserschwyz» hat für Sie ein Seelsorge Telefon eingerichtet.

Rund um die Uhr, also 24 Stunden, können Sie Seelsorgerinnen und Seelsorger aus den Pfarreien in den Höfen, in der March und in Einsiedeln telefonisch erreichen. Ob Austausch, Sorgen oder andere Anliegen: Rufen Sie uns an! Wer in dieser schweren Zeit jemanden zum Reden braucht, findet ihn/sie hier: **079 403 14 80**

oder hier: www.kirchliche-sozialberatung.ch

Effi Spielmann, Stellenleiterin
info@kirchliche-sozialberatung.ch